

学校も

地域も

コラボ

# コミュニティ・スクール

## 市内すべての小中学校でスタート!!

地域の住民や保護者が学校運営に参画する「コミュニティ・スクール」は平成30年度から順次、設置を進め、今年度から市内すべての小中学校で学校と地域・保護者が一体となってさまざまな取り組みを行っています。今回は、七浦小学校と加茂小学校の取り組みをご紹介します。

七浦小学校学校運営協議会の取り組み(10月25日)

## 七浦地域と七浦小学校の コラボレーション文化祭



今回の企画で地域の方々に出演を依頼したところ、快諾していただきました。こんな地域はほかにはないと思い、誇りに感じています。

この地域と学校がコラボレーションした文化祭をきっかけに、より協力し合い、七浦独自の取り組みを行っていききたいと思います。

七浦小学校  
学校運営協議会  
会長 坂本 辰巳さん

七浦小学校学校運営協議会は、子どもたちに七浦地域にはこんなすごい大人がいることを知ってもらい、もつと地域を好きになってもらうことを目的に「七浦地域と七浦小学校のコラボレーション文化祭」を計画しました。協議会メンバーで地域の方々に呼び掛け、多くの方々から参加協力を得て、七浦甚句、二見剣士会の日本剣道形披露やPTA有志による劇などの発表をしていただきました。

また、演目も子どもたちの発表と地域の発表を織り交ぜて構成するなど工夫し、子どもたちと地域がつながるきっかけとなる文化祭を実現させることができました。

### コミュニティ・スクールとは…

市学校運営協議会規則に基づき、「学校運営協議会」を設置した学校のことです。